
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche (./. AfD) Beschlussempfehlung des Kreisausschusses 
am 22.06.2020. Er teilte mit, dass in Ziffer 4 des Beschlussvorschlages vor den genannten 
Beträgen die Worte „bis zu“ aufzunehmen seien.  
 
Abg. Skoda erklärte, er halte dieses Projekt für gescheitert. Seine Fraktion werde dem 
Beschlussvorschlag nicht zustimmen. 
 
Dann ließ der Landrat über den modifizierten Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
 


